



CEDIDA

PERMITIRÁ UN MAYOR DESARROLLO DE LA ACTIVIDAD MINERA..

Kinross invertirá US\$113 millones en La Coipa y Purén

DESARROLLO. *El proyecto de extensión fue presentado al SEA.*

Kinross presentó ante el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) el proyecto "Extensión de la Vida Útil de las Faenas La Coipa y Purén", según informó Reporte Minero.

La iniciativa, con una inversión de US\$113 millones, busca mantener la operación de las faenas La Coipa y Purén mediante la explotación de nuevas fases en los rajos Coipa Norte y Purén. El mineral extraído alimentará la planta de procesos existentes en la faena La Coipa.

El rajo Coipa Norte extraerá materiales durante seis años (un año de prestripping y cinco de operación), con una cantidad total de 173 millones de toneladas (Mton).

Por otro lado, la Fase IV del rajo Purén realizará la ex-

tracción durante cinco años (un año de prestripping y cuatro de operación), con un total de 86 Mton, de las cuales 68 Mton son materiales estériles y 17 Mton corresponden a mineral.

El mineral de ambos rajos será enviado a la planta de procesos en La Coipa y a acopios en las cercanías de cada rajo, con el objetivo de abastecer a la planta por un período estimado de siete años.

Según el Estudio de Impacto Ambiental (EIA), la compañía está autorizada para una tasa de tratamiento de 15.000 toneladas diarias.

Además, aclaran que este proyecto no modifica la capacidad de procesamiento autorizada ni requiere modificaciones en la planta de procesos.

CS

CEDIDA